



Im Jänner besuchten 24 Schüler:innen der Landesberufsschule Mitterdorf (LBS Mitterdorf) im Mürztal den ÖBB Standort in Graz. Dort führten sie Kolleg:innen der Infra, der Produktion und der RCG durch die Bahnwelt. Sie durchliefen drei Wissensstationen, wo sie Einblick in den Zugverkehr, den Fuhrpark und die 10.000 PS Taurus sowie die Basics und Innovationen im Schienengüterverkehr erhielten. Auch Mitfahren in der Lok stand am Programm. Für viele war es der erste Ausflug in die Praxis des Eisenbahnbetriebs.

Nachwuchs ansprechen

Die LBS Mitterdorf ist für die RCG ein wichtiger Partner bei der Ausbildung von Speditionskaufleuten in der Steiermark und Kärnten. Exkursionen wie diese fördern den Austausch zwischen Betrieb und Schule und bieten für die jungen Nachwuchstalente eine Gelegenheit, sich ein besseres Bild von den ÖBB als Arbeitgeber zu machen. Jedes Jahr rekrutieren wir österreichweit. Vor allem in den westlichen Bundesländern wird derzeit noch nach Bewerber:innen für die Lehre zur Speditionskauffrau und zum Speditionskaufmann gesucht.

ÖBB Bewerbungsportal: [nasicher Speditionskauffrau:männ](#)

